

## Medieninformation - Wien, 7. März 2019

---

### Die 5 Wiener Fachkliniken laden erstmals zu 5 x Tag der offenen Tür am 27. April 2019

Erstmals präsentieren sich die fünf Fachkliniken der Vinzenz Gruppe in Wien an 5 Standorten gleichzeitig und laden zu 5 x Tag der offenen Tür. Am Samstag, den 27. April 2019 von 9 bis 14 Uhr erwartet Besucher/innen eine Live-OP, Führungen in den OP, viele Gesundheitschecks, Medizin zum Mitmachen sowie persönliche Beratung durch die Expertinnen und Experten der fünf Wiener Fachkliniken. Das genaue Programm (teilweise mit Anmeldung) gibt es unter [www.vinzenzgruppe.at](http://www.vinzenzgruppe.at)

Die Vinzenz Gruppe entwickelte ihre fünf Krankenhäuser in Wien im Rahmen der Strategie 2020 zu spezialisierten Fachkliniken mit hohen Fallzahlen und Expertinnen und Experten rund um Fachgebiete. Nach mehreren Abteilungsübersiedelungen und Aufbau und Weiterentwicklung medizinischer Schwerpunkte präsentieren sich die fünf Fachkliniken mit ihrem Leistungsangebot gemeinsam der Öffentlichkeit.

#### Highlights: Live OP, OP Touren und Männergesundheit direkt im Cockpit

Das Orthopädische Spital Speising lädt Besucher/innen um 10 Uhr ein, mittels Direktübertragung aus dem OP live bei einer Operation dabei zu sein. In drei Fachkliniken wird man einen Operationssaal bei einer geführten Tour von innen erleben können und viele Gesundheits-Checks stehen am Programm. Im Göttlicher Heiland Krankenhaus Wien kann man unter anderem in einen Alterssimulator schlüpfen. Das St. Josef Krankenhaus stellt das neue Eltern-Kind-Zentrum vor und bietet einen Einblick in die Behandlung von Tumorerkrankungen. Im Herz Jesu-Krankenhaus Wien erleben Besucher, wie moderne Gelenkschirurgie funktioniert und welche Prothesen bei Gelenkersatz eingesetzt werden können. Das Barmherzige Schwestern Krankenhaus Wien bietet viele Gesundheits-Checks und möchte Männern einen niederschweligen Zugang zur Vorsorge öffnen. In Kooperation mit Porsche Wien Hietzing werden ein Urologe und ein Leberexperte direkt im Cockpit des neuen Audi e-tron beraten.

## Strategie 2020. Für eine gesunde Zukunft

In der Strategie 2020 bündelte die Vinzenz Gruppe in Wien Spitzenmedizin mit hoher Qualität und großer Erfahrung in den fünf Wiener Fachkliniken, in Oberösterreich wurden Organzentren entwickelt. Unter den Dächern der neu gebildeten Fachkliniken und Organzentren finden die Patientinnen und Patienten hochspezialisierte Kompetenzzentren, sehr erfahrene Expertinnen und Experten und hohe Qualität durch hohe Fallzahlen rund um ein Fachgebiet.

## Die Fachkliniken im Überblick

Das **Barmherzige Schwestern Krankenhaus Wien** (1060 Wien, Stumpergasse 13) ist Fachklinik für den gesamten Verdauungstrakt und urologischen Bereich, Onkologie und Psychosomatik. Das **Orthopädische Spital Speising** (1130 Wien, Speisinger Straße 109) ist die führende orthopädische Fachklinik in Österreich. Das **St. Josef Krankenhaus Wien** (1130 Wien, Auhofstraße 189) ist Fachklinik mit Eltern-Kind-Zentrum, Onkologie und Tumorchirurgie. Das **Göttlicher Heiland Krankenhaus Wien** (1170 Wien, Dornbacher Straße 20 – 28) ist Fachklinik für Herz-Kreislauf-Erkrankungen und Neurologie mit Zentrum für Gefäßmedizin und Chirurgie sowie Spezialisierung auf Altersmedizin. Das **Herz Jesu-Krankenhaus** (1030 Wien, Baumgasse 20A) ist Fachklinik für den Bewegungsapparat mit hoher internistischer Expertise.

Fotos zum Download unter [www.vinzenzgruppe.at/presse](http://www.vinzenzgruppe.at/presse)



OP: Die Wiener Fachkliniken der Vinzenz Gruppe laden zu 5 x Tag der offenen Tür am 27. April. Eine Live-OP und 3 x Führungen in den OP erwartet die Besucher/innen. (Credit: Alek Kawka)



Niederschwelliger Zugang zur Männergesundheit: Im Audi Cockpit von Porsche Wien Hietzing beraten Urologe OA Dr. Wilhelm Bauer und Leberexperte Doz. Dr. Gerd Bodlaj am 27. 4. Am Fachklinikentag im Barmherzige Schwestern Krankennaus Wien. (Credit: Alek Kawka)



Das neue Herzkatheterlabor ist im Göttlicher Heiland Krankenhaus seit Februar in Betrieb (Credit: Alek Kawka)



5 x Wiener Fachkliniken der Vinzenz Gruppe: Die Vinzenz Gruppe entwickelte ihre fünf Krankenhäuser in Wien im Rahmen der Strategie 2020 zu spezialisierten Fachkliniken mit hohen Fallzahlen und Expertinnen und Experten rund um Fachgebiete.

### **Ansprechpartnerinnen für Rückfragen:**

**Mag.<sup>a</sup> Silke Horcicka**

**Projektleitung #Fachklinikentag 2019**

**Leitung Kommunikation**

Krankenhaus der Barmherzigen Schwestern Wien

Stumpergasse 13, 1060 Wien

Tel.: +43 1 599 88 – 3199

Mobil: +43 664 884 93 447  
E-Mail: [silke.horcicka@bhs.at](mailto:silke.horcicka@bhs.at)  
Web: [www.bhswien.at](http://www.bhswien.at)

**Annemarie Kramser**  
**Vinzenz Gruppe Krankenhausbeteiligungs- und**  
**Management GmbH, Wien**

Leitung Kommunikation  
Gumpendorfer Straße 108, 1060 Wien  
Mobil: +43 664 412 50 39  
E-Mail: [annemarie.kramser@vinzenzgruppe.at](mailto:annemarie.kramser@vinzenzgruppe.at)  
[www.vinzenzgruppe.at](http://www.vinzenzgruppe.at)

**Vinzenz Gruppe: Gesundheit kommt von Herzen**

Im Sinne unserer christlichen Gründer/innen setzen wir uns gemeinsam für ein Gesundheitswesen in Österreich ein, in dem kompetente Medizin und Pflege von Herzen kommen.

Gemeinnützigkeit ist unser Prinzip. Unsere Ordenskrankenhäuser, Pflegehäuser, Wohnangebote für Menschen mit Betreuungswunsch, Rehabilitationseinrichtungen und Präventionsangebote stehen allen Menschen offen – ohne Ansehen ihrer Konfession und ihrer sozialen Stellung.

[www.vinzenzgruppe.at](http://www.vinzenzgruppe.at)